

en el ámbito territorial de dicha Comunidad Autonómica hayan de celebrarse en otros lugares donde, siguiendo lo convenido en el Protocolo, no se contemplan las citadas exigencias. Obviamente, ello entrañaría un perjuicio para los clubes deportivos y deportistas de Galicia que acabarían por resultar damnificados directamente por el deseo de su gobierno autonómico de apartarse de los criterios contemplados en el Protocolo unificado para el regreso de las competiciones federadas oficiales de ámbito estatal.

Desde la Asociación del Deporte Español se insta encarecidamente a la Xunta de Galicia a evitar situaciones por nadie deseadas en un momento en el que Deporte Español debe avanzar en plena armonía con el fin de revertir la delicada situación que nos está tocando afrontar.

Contacto

Ignacio Ruiz Lamela <u>comunicacion@deporteespana.es</u> TIf. 629 444 755 / 910 746 291

Sobre ADESP, Asociación del Deporte Español (www.deporteespana.es, Twitter @depespana)

ADESP, Asociación del Deporte Español, está constituida por las Federaciones Deportivas Españolas y tiene como objetivo principal poner en valor el Deporte Federado Español, con el fin de ser considerado uno de los actores imprescindibles en el desarrollo deportivo de nuestro país. ADESP, desde el entorno de las Federaciones Españolas, es reconocido como interlocutor y colaborador de las instituciones públicas para promover y canalizar proyectos de interés social y que puedan tener en el deporte una herramienta para el desarrollo de proyectos transversales.

Dentro del ámbito de la sostenibilidad, ADESP ha lanzado un plan de acción del deporte español junto al Ministerio de Cultura y Deporte y el Ministerio de Transición Ecológica denominado Green Sport Flag. www.greensportflag.com